

Fecha: 01-02-2026
Medio: El Mercurio de Antofagasta
Supl.: El Mercurio de Antofagasta
Tipo: Noticia general
Título: **puma en sector de Caspana**

Pág. : 4
Cm2: 85,4

Tiraje: 5.800
Lectoría: 17.400
Favorabilidad: No Definida



Capturan ejemplar de puma en sector de Caspana

La Seremi de Agricultura informó la captura de un ejemplar de puma en las inmediaciones del poblado de Caspana, en el marco de un estudio que busca determinar la presencia del felino en distintos sectores del Alto Loa, así como esclarecer eventuales ataques a ganado de camélidos y mascotas en la zona.

Según explicó la seremi de Agricultura, Karina Araya, se trata de un puma adulto hembra, de entre 10 y 12 años, cuya captura se realizó con la debida autorización del Servicio Agrícola y Ganadero (SAG). El ejemplar fue trasladado a Santiago para la realización de análisis especializados y, una vez concluidos, será reubicado a aproximadamente 12 kilómetros del poblado.

La autoridad precisó que la captura se efectuó en el marco de un estudio de distribución poblacional del puma, financiado por Minera El Abra y desarrollado por la consultora Flora y Fauna, debido a que Caspana concentra el mayor número de denuncias y avistamientos del felino en el sector. En paralelo, el estudio continuará en terreno para determinar la presencia de otros ejemplares en el Alto Loa.

Araya indicó que el puma fue capturado tras haber atacado a un perro días antes, considerando que esta especie suele regresar al lugar donde obtiene sus presas. El estudio tendrá una duración de un año e incluye medidas preventivas para los ganaderos, como el resguardo del ganado en corrales, además de la evaluación de otros ataques que podrían corresponder a distintos ejemplares presentes en la zona.